Inland

#näherdran Triesenberg: Die Quizgewinner



Vom 12. bis 17. Juni hatten unsere Leser die Möglichkeit, ihr Wissen über die Walsergemeinde im Onlinequiz zu testen. Die ersten beiden Plätze gingen an Dieter und Patricia Gassner. Salome Gassner nahm am Donnerstag stellvertretend die Preise für sie entgegen.

Kultur-Treff Burg Gutenberg

Hommage an Franz Lehár beim Kultursommer

Vom 6. Juli bis 13. August lockt der Kultur-Treff Burg Gutenberg mit einem vielfältigen Programm auf die Burg in Balzers.

Kammeroperette in acht Szenen

Am Sonntag, 9. Juli, um 17 Uhr steht eine Hommage an Franz Lehár auf dem Programm. Zu Ehren des 153. Geburtstags des wohl berühmtesten Operettenkomponisten aller Zeiten verfassen acht zeitgenössische Frauen Briefe und Tagebucheinträge an den Jubilar. Beim Verfassen der Texte verlieren sie sich in die unsterblichen Klänge aus der Feder von Franz Lehár. Starsopranistin Ingeborg Schöpf leiht ihnen Gestalt und Stimme, denn sehr oft reichen die eigenen Worte nicht aus und nur Lehárs einzigartige Musik lässt sie die wahren Gefühle zeigen. Die österreichische Sängerin ist Solistin an der Staatsoperette Dresden. Sie sang in der ZDF-Silvestergala 2012 mit der Sächsischen



Starsopranistin Ingeborg Schöpf.

Bild: no

Staatskapelle unter Christian Thielemann und in verschiedenen Rollen auf der Bühne der Semperoper, trat in China und Mexiko mit der Mittelalterband «Cantus Buranus» auf und ist gern gesehener Gast in verschiedenen Opernhäusern die-

ser Welt. Am Klavier begleitet sie der Operettenspezialist und erste Kapellmeister der Staatsoperette Dresden, Christian Garbosnik. (Anzeige)

Weitere Infos und Tickets www.burg-gutenberg.li

Seniorenbund

Kultur-/Genussreise «Elsass-Luxemburg-Heidelberg»

Die jährlich stattfindende Reise der Informations- und Beratungsstelle Alter führt dieses Jahr vom 10. bis 16. September ins Elsass. In einer überschaubaren Teilnehmergruppe von maximal 30 Personen besuchen die Teilnehmenden das Städtchen Colmar und setzen dann die Fahrt auf der historischen Weinstrasse fort. Besucht werden die wunderhübschen Orte Riquewhir und Kaysersberg und dann werden weiter die französischen Städte Metz, Nancy sowie in Deutschland Heidelberg angefahren. Eine abwechslungsreiche Woche steht damit bevor. Übernachtet wird in zwei 4-Sterne-Hotels sowie in einem 3-Sterne-Hotel.

Das detaillierte Programm sowie weitere Auskünfte sind beim Liechtensteiner Seniorenbund, Austrasse 13, Vaduz, Tel.



Der Besuch der Stadt Heidelberg steht ebenfalls auf dem Programm der Kultur- und Genussreise.

Bild: eingesandt

+423 230 48 00 oder online unter www.seniorenbund.li abrufbar. Dort erfahren die Interes-

sierten auch alles über die Kosten. Anmeldfrist ist am Freitag, 30. Juni. (Anzeige)

Liechtensteinisches Landesmuseum

Profi-Führung im Landesmuseum

Am Sonntag, 25. Juni, von 11 bis 12 Uhr, findet im Liechtensteinischen Landesmuseum eine Führung zum Thema «Frauen am Ball» mit Peter Jehle, Generalsekretär Liechtensteiner Fussballverband (LFV) im LFV-Schwerpunkt der Ausstellung «Fussball. Frauen- und Männerweltmeisterschaft» statt.

Der 1934 gegründete Liechtensteiner Fussballverband (LFV) engagiert sich seit bald 90 Jahren für den Fussball in Liechtenstein. Unter der «Vision Fussball Liechtenstein» gehört heute vom Breitenfussball, über den Spitzenfussball bis zu den Nationalteams alles rund um den Ball auf dem grünen Rasen zu seinen Aufgaben. Ein wichtiges Moment kommt der Strategie «Frauen am Ball 2026» zu. Peter Jehle, ehemaliger Liechtensteiner Nationaltorhüter, weiss dazu im LFV-



Peter Jehle führt am Sonntag zum Thema «Frauen am Ball» durch die Ausstellung im Landesmuseum.

Ausstellungsschwerpunkt der Ausstellung «Fussball. Frauenund Männerweltmeisterschaft»

mit vielen Originalobjekten aus der LFV-Geschichte einiges zu erzählen. (Anzeige)

